



6月号

麻布幼稚園だより

AZABU kindergarten

令和2年6月1日
港区立麻布幼稚園
園長 藤田 智子

ご入園・ご進級おめでとうございます

いよいよ幼稚園が再開しました。子どもたちが集う幼稚園の日常の景色が特別なこととなってしまった今、緊急事態宣言が解除され、子どもたちの賑やかな声と明るい笑顔が幼稚園に戻ってくることを何より嬉しく感じます。

臨時休園中は、それぞれのご家庭で工夫をしながら過ごされたことと思います。幼稚園でも、園生活への期待を高め、長期間過ごすご家庭での時間を充実させる一助となるよう、麻布幼稚園 special で、毎日いろいろな発信をしてきました。それぞれの教員が、動画を観る子どもたちの姿を思い浮かべ、その反応を予想し、楽しみにしながら、張り切って撮影をしていました。今日からようやくそれぞれの学級で子どもたちと過ごすことができます。子どもたちと過ごすこれからの日々を、教職員一同、とても楽しみにしています。

子どもたちにとっても、待ちに待った幼稚園であることと思います。楽しみにしていただけた幼稚園が子どもたちにとって楽しい場であるよう、この状況の中でもできる方法、できる内容を探りながら教育計画を立て、子どもたちの園生活を充実させるべく準備を進めてきました。今年度は、全ての教育活動において、感染症予防の視点から、健康・安全を第一に考えて取り組んでいくことが基本となります。マスクをしたり、ソーシャルディスタンスをとったりするなど、幼児にとっては難しいこともたくさんあることと思われませんが、生活する中で、健康・安全な生活に必要なことを覚え、自分の身を守るために必要なことを身に付けていってほしいと思います。

幼稚園は、集団教育の場ですので、一人ひとりが体調管理に十分に気を付ける意識をもち、体調がすぐれない日はお休みをするなど、感染症予防に努めていただきながら、それぞれの子どもたちが安心して園生活を送ることができる環境をつくっていきたいと思います。ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。ご心配なことや不安なことがありましたら、ご相談ください。

今年度も、子どもたちが楽しい園生活を送りながら、心身ともに豊かな成長を遂げることができるよう努めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

